



上本部学園

学校便り 第18号

創造・挑戦・協調

令和3年10月29日

校長：小渡 克彦



本部町童話・お話・意見発表審査会 10月14日(木)

よくがんばりました！



童話の世界を豊かに表現 経験に基づいた内容・発表 すばらしい！

本部町 PTA 連絡協議会主催の童話お話意見発表大会が、今回は審査会という形で開催されました。本校からは、小学校低学年の部と中学校の部に3人が出場しました。審査員と保護者のみの参観となり、少し寂しい感じはしましたが、3人とも堂々と練習の成果を発揮できたと思います。すばらしい内容・発表で感心しました。中学3年生の玉城心愛さんが最優秀賞となり、11月に行われる国頭地区大会に本部町代表として出場します。頑張ってくださいね。

- <最優秀賞> 玉城 心愛さん (中3) 「言葉の不思議」
- <優秀賞> 仲地 さくらさん (中2) 「らしさ」
- <優秀賞> 平安山 夢絆さん (小3) 「王様になったヤンバルクイナ」



グリーンベルト植栽活動 (4年生) 10月19日(火)



身をもって体験！ 赤土流出対策！



9月に実施した出前講座で学んだ環境問題への対策をグリーンネットワークの皆さんに再度、来ていただき、説明を受けながら体験しました。子ども達は、ベチバーという植物を畑の周辺に頑張ってたくさん植えていました。このような体験や学習を通して、子ども達の心の中に本部町のきれいな海やサンゴを守り、未来に残していきたいという気持ちが少しでも芽生えていくことを願っています。スタッフの皆さん、ご指導ありがとうございました！